

Zwei Sozialpädagogen in den «KICK»-Betrieben

Jonas Ruckstuhl und Claudio Attademo absolvieren in den Küsnachter «KICK»-Betrieben ihre Ausbildung zum Sozialpädagogen.

Seit August 2013 absolviert Jonas Ruckstuhl die Ausbildung zum Sozialpädagogen im «KICK»-Betriebsbetrieb Dorf im Rahmen einer 80-Prozent-Anstellung. Er wird dort noch bis Ende Juli arbeiten. Jonas Ruckstuhl ist aufgewachsen in Wetzikon und hat bereits eine kaufmännische und eine tontechnische Ausbildung erfolgreich abgeschlossen.

Die Arbeit im Büro oder tontechnischen Studio konnte ihn nicht restlos begeistern, und die Suche nach einer beruflichen Neuorientierung fand in der Ausbildung zum Sozialpädagogen sein vorläufiges Ende. Nach einem zweijährigen Praktikum in einem Kinderheim und einem einjährigen Praktikum in einem Behindertenheim bildet er sich dank dem Ausbildungsplatz in der Schule Küsnacht an der Höheren Fachschule Agogis weiter.

Die anspruchsvolle Arbeit mit Kin-



Jonas Ruckstuhl, Sozialpädagoge in Ausbildung, «KICK» Dorf. *Fotos: zvg*

dern bereitet ihm sehr viel Spass und bestätigt ihn darin, dass er auf dem richtigen Weg ist. Mit seiner kreativen Art gelingt es ihm, die Kinder zu begeistern.

Diese Fähigkeit zeigt sich auch in seinen Hörspielen, die er nebenberuflich produziert. «Die Kinder lieben meine Geschichten, und in Zukunft möchte ich mit meinen Hörspielen Geld verdienen», sagt Jonas Ruckstuhl. Wie es scheint, ist das Ende sei-



Claudio Attademo, Sozialpädagoge in Ausbildung, «KICK» Goldbach.

ner Ausbildung ein neuer Anfang: «Immer vorwärtsgehen, nie stehen bleiben, das ist mein Motto.»

Praxiserfahrung in Küsnacht

Vor acht Jahren beendete Claudio Attademo seine Erstausbildung als Innendekorateur und arbeitete anschliessend in seinem erlernten Beruf. Seit September 2012 ist er im «KICK»-Betriebsbetrieb Goldbach der Schule Küsnacht tätig. Begonnen

hatte er dort mit einem Praktikum und startete danach seine Zweitausbildung als Sozialpädagoge.

Aufgewachsen ist Claudio Attademo in Uster, wo er heute zusammen mit seiner Partnerin lebt. Das Familienleben ist ihm sehr wichtig, deshalb wollte er seinen Wohnsitz in Uster behalten. Seit über 20 Jahren ist Claudio Attademo während seiner Freizeit ein leidenschaftlicher Fussballer und spielt als Aktiver beim FC Uster. Als Jugendlicher hatte er schon immer den Wunsch, eines Tages mit Menschen arbeiten zu können. Dass er heute seine Erfahrungen als angehende Sozialpädagoge mit Kindern gewinnen kann, hätte er nie gedacht.

Viermal wöchentlich begleitet und betreut er die Kinder während ihren Freizeitaktivitäten im «KICK». Einmal pro Woche besucht er die Höhere Fachschule Agogis, die ihm einen spannenden Vergleich zwischen Theorie und Praxis ermöglicht.

Für Claudio Attademo ist es fantastisch, zu beobachten, wie sich die Kinder in ihrem Alltag entwickeln. Wenn er ihnen dabei noch verschiedene Sozialkompetenzen weitergeben kann, freut es ihn umso mehr. (e.)